

リレー橋友録～私の橋歴書 「悩み、工夫した経験を糧に」

(株)オリエンタルコンサルタンツ 関東支店 國土整備事業部門部門長 万名克実



リレーリ 橋友録

835

昭和62年にオリエンタルコンサルタンツに入社しました。ご指導頂いた横浜国立大学池田尚治教授（現名譽教授）からコンサルタントはこれからいろいろなことに携われる可能性がある職業と勧められ、決めたことを覚えてています。

入社27年を経ました

が、まさに多くの橋梁や構造物の計画や設計に関わる可能性がある職業と勧められ、決めたことを覚えています。

その中で明石海峡大橋の主塔基礎の工事発注直前の実施設計を担当し、直径80mの鋼殻設置ケーンの安定計算や高さ約300mとなる主塔基部の頂版の設計、FEM解析を先輩社員に必死にしがみつき、教えてもらひながら、工事発注にどうにか間に合うように設計成果を作成しました。

最後は、何百枚に及ぶ

悩み、工夫した経験を糧に

關東支店 國土整備事業部門
部門長 万名 克實

ソルの安定計算や高さ約300メートルとなる主塔基部の頂版の設計、FEM解析を先輩社員に必死にしがみつき教えてもらいながら、工事発注にどうにか間に合うように設計成果を作成しました。最後は、何百枚に及ぶ

橋梁全般に関するようになつたのは、入社7年目の平成5年に財団法人（EXTEC）に出向した時からです。この状況を踏まえた具現的な施工技術、架設技術の計画、設計や直面する課題解決の検討が実施され、道路などの高速道路の建設に向けた新技術新工法をでき、その重要性を認識

当初は細苦の詰め方法
まで基準では規定化され
ていないこともあり、い
ろいろ文献や知見を調
べ、形式、部位毎に計算
方法を確認しながら社内
の若手技術者と試行錯誤
して進めたことは、耐震
設計の本質を学ぶ機会を
伺う。私はEXT-EC
へ出向し高速道路の橋梁
の直属の上司であり、大変お世話になつた中日本
高速道路の和田重史氏に
お願いいたします。

卷之三

その後、会社に戻り、入社10数年位までの時期、平成7年1月に発生した兵庫県南部地震を契機とし、耐震補強設計や耐震設計、免震橋の設計も多くの担当するようになります。した。

に多忙でありましたが、技術面や業務遂行面でいろいろな悩み、相談しながら工夫し、設計を行つてきました。経験は、今になっても活きていると実感して